

13^e Assemblée générale de l'association professionnelle technique agricole du 5 novembre 2010

Le Centre de formation d'Aarberg s'agrandit !

L'agrandissement du centre de formation d'Aarberg a été approuvé. Le nouvel espace de formation indispensable et l'infrastructure élargie correspondante seront donc disponibles d'ici un an. Outre la réélection du président, Hanspeter Hofer, les délégués des associations cantonales ont élu Richard Hasler au comité directeur, où il succède à son frère Hansjörg comme responsable du domaine «Groupe spécialisé maréchaux-ferrants». Tous les autres membres du comité directeur ont été confirmés dans leurs fonctions.

Faits et projets :

- Accompagnement conscientieux de la procédure de qualification dans la technique agricole, mise en place pour la première fois selon la nouvelle ordonnance.
- Recours renforcé à la procédure de sélection «Kompass» pour le recrutement des apprenants, soutenu par le site Internet www.go4mechanic.ch et d'autres actions en matière de promotion de la relève.
- Plus grande sécurité sur la route grâce à la poursuite du projet «freins contrôlés» et à la diffusion de l'appareil de mesure de la puissance du freinage.
- Formation continue en gestion d'entreprise dans le cadre des séminaires go4office.
- Réalisation de l'agrandissement du centre de formation d'Aarberg par une salle de cours, un abri pour machines et appareils et l'agrandissement du vestiaire grâce au crédit-cadre promis de CHF 2,2 millions.
- Hanspeter Hofer a été reconduit comme président et les anciens membres du comité directeur Bruno Andrey (vice-président), Christa Anliker, René Gujer et Paul Mooser ont été confirmés dans leurs fonctions.
- Ruth Merz reste disponible pour un nouveau mandat tout au plus de chef des finances.

Consultez le rapport détaillé dans le bulletin.

13. Fachverbandsversammlung Landtechnik vom 5. November 2010

Bildungszentrum Aarberg wird ausgebaut!



Die gelb eingerahmten Objekte werden realisiert: oben links Schulungshalle, oben rechts Maschinen- und Geräteunterstand, unten Garderobenausbau (unterirdisch).

Das Wichtigste gleich vorweg: dem Ausbau des Bildungszentrums Aarberg wurde zugestimmt. Damit wird bis in einem Jahr der dringend benötigte zusätzliche Schulungsraum und die entsprechend erweiterte Infrastruktur zur Verfügung stehen. Nebst der Wiederwahl des Präsidenten Hanspeter Hofer, haben die Delegierten aus den Kantonverbänden Richard Hasler neu in den Fachverbandsvorstand gewählt, wo er als Ressortleiter «Fachgruppe Hufschmiede» die Nachfolge seines Bruders Hansjörg antritt. Alle anderen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Facts und Projekte:

- Sorgfältige Begleitung des erstmals nach neuer Verordnung stattfindenden Qualifikationsverfahrens in der Landtechnik.

den Qualifikationsverfahrens in der Landtechnik.

- Vermehrter Einsatz des Auswahlverfahrens «Kompass» für die Rekrutierung von Lernenden, unterstützt durch den Internetauftritt www.go4mechanic.ch und weitere Aktionen in der Nachwuchswerbung.
- Mehr Sicherheit auf der Strasse durch das Weiterführen des Projekts «geprüfte Bremsen» und die Verbreitung des SMU-Bremeskraftmessgeräts.
- Betriebswirtschaftliche Weiterbildung im Rahmen der go4office-Seminare.
- Ausbau des Bildungszentrums Aarberg um eine Schulungshalle, einen Maschinen- und Geräteunterstand und Erweiterung Garderobenanlage mit dem gesprochenen Rahmenkredit von 2,2 Mio. Franken.
- Hanspeter Hofer wurde als Präsident sowie die bisherigen Vorstandsmitglieder Bruno Andrey (Vize-Präsident), Christa Anliker, René Gujer und Paul Mooser wurden in ihren Ämtern bestätigt.
- Ruth Merz stellt sich als Finanzchefin für maximal eine weitere Periode zur Verfügung.

Lesen Sie den ausführlichen Bericht im Bulletin.

Vorstand Fachverbandsversammlung 2010 (von links): Andreas Furgler, Bruno Andrey, Ruth Merz, Richard Hasler (neu), Hansjörg Hasler (austretend), Hanspeter Hofer, René Gujer, Christa Anliker, Paul Mooser.

